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ガバナーメッセージ 

Dec.

［ ］ 

第２７６０地区 
２００５～２００６年度ガバナー

　先日は、豊田西ロータリークラブと同分区の皆

様方の献身的なご協力により、また、トヨタ自動

車の渡辺社長さんの世界的視野に立った経営哲学

のお話をトヨタスタジアムでお伺いすることがで

き、本年の地区大会は大成功だったと思います。

ご関係の皆様と、寒い中をご出席いただいた２千

６百名を超える会員各位に、心からお礼と感謝の

意を表したいと思います。 

　その時の話で、現在、世界に８．５億台の車があ

るそうですが、１年間に２千万台ずつ増加してい

るそうです。世界の人口は年間に８千万人増加し

ているので、2020年になると、世界の人口は80億

人で車は約12億台、つまり６～７人に１台の割合

で車を持つ計算になります。エネルギー・環境・

道路の問題等を考えると簡単ではありません。 

　地区大会と公式訪問が終ると、何か一安心とい

う感じがいたしますが、今年は空港・万博・選挙

等いろいろな事がありましたので、年末には疲れ

がでるのではないかと心配しています。12月が「家

族月間」となっているのも、１年の疲れを家でゆ

っくり休んで元気を取り戻せということかも知れ

ません。 

　年末にはクリスマスパーティーを行うことが多

いのですが、イエスキリストは紀元元年に生まれ

たのではなく、紀元前７年に生まれ紀元後30年に

亡くなったという話もあります。ヨーロッパの冬

は夜が長く太陽が恋しいので、冬至を過ぎて１日

１日、日照時間が伸びて春になっていくのを喜び、

当時の人々が信仰していた太陽神ミトラのお祭り

を、キリスト教になってからクリスマスにしたと

いうことです。サンタクロスは実在の人物で、紀

元後271年にトルコで生まれた聖ニコラスという

人ですが、キリスト教の司祭で、船乗り、パン職

人、子供達の守護聖人でもあったので、子供達に

慕われてクリスマスとセットになったそうです。 

　日本人は八百万の神様、仏様、キリスト様と宗

教の教義よりも親しみをもってご先祖様と同じよ

うに敬うし、また、そのことに違和感を持たず、

おおらかな宗教観があるようです。先日、中国で

宇宙船「神舟」が打ち上げられた時、ある人に「中

国がロケットに神という名を付けたのは何故です

か？中国の神とは３皇５帝か関帝か誰のことです

か？」と聞いたら「何しろ一番エライ存在です」

という返事でしたが、中国でも最高の存在として

神を認めているようです。 

　難しいことはともかく、年末の各クラブの家族

会をお楽しみください。 

　2005年９月中旬より皆様にお願い致しておりました、「カトリーナ・ハリケーン救援災害募金」を10月末日で

締め切らせていただきました。本当に多くのクラブ様及びロータリアンの方々にご協力いただき、当地区で計

￥4,721,916.-の救援災害募金を集めることができましたことを厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございま

した。尚、11月初旬に当地区よりRI日本事務局財団室を通じてカトリーナ救援基金ＤＡＦ（Donor Advised Fund）

に送金させていただきました。 

カトリーナ・ハリケーン救援災害募金の御礼 

　 橋 治 朗  高 眷
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　昨年度に続き今年度も12月はロータリー家族

月間となっており、たぶん次年度以降もR.Iの方

針として12月の家族月間は定着することでしょう。 

　ロータリー家族委員会が設置された経緯は、

ご周知の通り、マジィアベR.Iパスト会長が2003

～04年度に４つの会長強調事項のうちの１つと

して「ロータリアン家族への心づかいの奨励グ

ループ｣ を指名され、ロータリアンとその家族、

そして元会員にも心を配りさらに物故会員にも

敬意を表し、かつその配偶者や子供にも配慮す

るとともに、ローターアクト、インターアクト

もロータリアン家族を構成するメンバーに加え、

クラブ行事、地区行事等、積極的に参加を促そ

うという事からはじまり、2004～05年度R.I会長

グレン氏は、私たちの大半にとってクラブこそ

ロータリー家族の核をなす場です。 

　あなたが再びロータリー家族委員会と協力し

て暖かさと思いやりのある雰囲気を培うための

さらに多くの方法を見出すよう地区のクラブに

要請するのはこのためです。知人で構成される

クラブではなく友人で構成されるクラブでは、

退会者の割合が当然低くなります。友人同士は

別れたがらないのです。ロータリー家族委員会

が退会防止に重大な役割を担っています。 

　2005～06年度R.I会長ステンハマー氏は、今年

度ロータリー家族についてはどうなったのかと

お考えの方もおられるでしょう。その答えは、

ロータリー家族はまだ健在である、です。団体

として皆さんは本会合に集まったロータリー家

族です。クラブはクラブ委員会により支えられ

るロータリー家族です。青少年はローターアク

ト委員会、RYLA委員会、青少年交換委員会の

支援を受けるロータリー家族です。ロータリー

のカレンダーでは12月は、まだ何十年かは「家

族月間」です。 

　過去２年間、クラブと地区はロータリー家族

委員会を創設するよう奨励されました。この目

的が果たされた為、「ロータリー家族心づかい奨

励グループ」は、もはや必要でなくなりましたが、

ロータリー家族の概念はいたるところにあり、

今後も健全に生き続けていきます。 

（1）ロータリー家族のロータリー活動への理解と参加 
地区大会への参加・職業奉仕委員会の活動（職場訪問等）・
社会奉仕委員会の奉仕活動 
国際奉仕委員会の活動・新世代委員会の活動・ 
地域のボランティア団体との共同事業 

（2）愛・地球博（愛知万博）への参加 
※特にロータリー館には一度は訪問 

（目標は達成されました。ご協力ありがとうございま
した。） 

（3）12月の家族月間を支援するプログラム及び、 
1月物故会員の追悼例会

（4）ロータリー家族は、ロータリー活動の源泉 
ロータリー活動に熱心な会員ほど家族からの不平不満
がでて、その葛藤が大きくなり苦しんでおられます。
その矛盾をなくす為にもロータリー活動を配偶者や家
族と一緒に行動し奉仕の喜びを分かち合う事が大切で
すし、そのことが退会防止や新会員の勧誘に大変役立
つと思います。ロータリー100周年を通過した今こ
そ原点に戻り、会員間の友情や、家族への思いやり、
慈悲の心を深めて「奉仕の理想」を追求し、「超我の奉
仕」を、家族や、仲間達みんなで、会員一人一人で実
践すべき時です。「クラブ奉仕がロータリーを変える！」
ロータリー家族委員会は、そのクラブ奉仕を支える源
泉です。全てのロータリー活動のオアシスであり、温
泉です。 

ロータリー家族委員会　委員長

大 矢  裕 慈  

ロータリー家族委員会の本年度活動方針 
 

家族月間によせて 家族月間によせて 
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地 区 大 会  

速 報  

高 眷

10月22日（土） 
 ホテルフォレスタ 

大会プログラム　　日目 1
日時  

会 場  

大会プログラム［1日目］［2日目］ 

●地区大会を終えて（地区大会実行委員長　中根 鍵治） 

●第3回地区諮問委員会 

●RI会長代理ごあいさつ（RI会長代理　小島 哲） 

●記念講演（トヨタ自動車株式会社社長　渡辺 捷昭氏） 

 

15:00 

 

16:00 

 

 

 

 

 

 

17:00 

 

 

18:00 

 

 

18:05 

 

 

 

18:30     

 

 

 

 

20:00 

地区諮問委員会出席者受付開始 ｠ 

 

地区諮問委員会　開会 

地区大会関連委員会　開会 

　●信任状資格審査委員会 

　●選挙管理委員会 

　●大会決議委員会 

　●大会登録委員会 ｠ 

 

R.I.会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

受付開始 

  

R.I.会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

着席案内アナウンス 

 

開会のことば 

歓迎のことば 

R.I.会長代理挨拶 

 

乾杯 

会食 

アトラクション 

胡弓演奏 

 

閉会のことば 

諸事お知らせ 

終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会者 

 

 

ホスト会長 

ガバナー 

R.I.会長代理 

 

ガバナーエイド 

 

 

 

 

地区幹事 

豊田西RC実行委員会幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松永郁也 

 

 

鈴木幸穂 

　橋治朗 

小島　哲 

 

岡部快圓 

 

 

青の琴星 

 

川島　誠 

小幡輝雄 
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10月23日（日） 
 豊田スタジアム 

大会プログラム　　日目 2
日時  

会 場  

本会議登録受付 
 

本会議２日目オープニング 

松平わ太鼓 
 
R.I.会長代理ご夫妻入場 
 
開会・点鐘 
 

国歌「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

 
物故会員黙祷 
 

開会のことば 

R.I.会長代理ご夫妻紹介 
 

来賓・特別出席者の紹介 

出席クラブ紹介 

国際親善奨学生／インターアクト／ローターアクト紹介 
 

ガバナー挨拶 
 

R.I.会長メッセージならびに現況報告 
 

地区大会関連各委員会 報告 
　●大会登録委員会 報告 
　●信任状資格審査委員会 報告 
　●選挙管理委員会 報告 
　●大会決議委員会 報告 

大会決議（案） 採択 

2004～2005年度地区財務の年次会計報告 
2004～2005年度地区財務の年次監査報告 
2004～2005年度地区財務の年次会計報告の承認 

感謝状贈呈・表彰　～前年度地区大会ホストクラブへの感謝状～ 
　（本地区大会に関する表彰） 
●最多人数登録クラブ 
●最多登録率100％クラブ（2004～2005年度に関する表彰） 
●R.I.意義ある業績賞 
●R.I.会長賞　優秀クラブ表彰 
●ガバナー賞　優秀クラブ表彰 
●ガバナー賞　特別表彰 
●ロータリ財団年次寄付優秀クラブ（一人当たり） 
●ロータリ財団年次寄付優秀クラブ（総額） 
●米山寄付優秀クラブ（米山普通＋特別寄付、会員一人当たり） 
●米山寄付達成賞（米山普通＋特別寄付、合計累計額） 

9:00 
 

9:30 

 
 

9:55 
 
10:00 
 
10:01 

 

 

 
 
10:10 

 

 
10:15 

 

 

 
10:30 
 

10:35  
 

11:00 

 

 

 

 

 

 

 
11:20

司会者　池田憲治 
 

高 眷ガバナー　　橋治朗 
 

学友会音楽チーム　宮林尚子 

学友会音楽チーム 

川瀬・佐藤 
 

 
司会者　池田憲治 

 
実行委員長　中根鍵治 

高 眷ガバナー　　橋治朗 
 

高 眷ガバナー　　橋治朗 
 

高 眷ガバナー　　橋治朗 
 

地区幹事　川島　誠 

地区幹事　川島　誠 
 

R.I.会長代理　小島　哲 
 

委員長　中根鍵治 
松本　宏　P.D.G.
加納　泉　P.D.G.

盛田　和昭　P.D.G.
高 眷ガバナー　　橋治朗 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

前地区会計長　近藤久二 
 

 

前地区監事　加藤千麿 
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記念事業発表ならび目録贈 
 

来賓祝辞  
 

祝電披露  

諸事・お知らせ  

 

 

昼　 食 

一般　サイドスタンドA（友愛の広場） 

アトラクション／オーケストラ演奏 

棒の手演技 

R.I.会長代理主催顕彰昼食会（サイドスタンドB南側コンコース） 

開会のことば  

R.I.会長代理挨拶  

ガバナー挨拶 

閉会のことば 

諸事・お知らせ  
 

 

本会議２日目午後の部開会  

ガバナーエレクト紹介 

ガバナーエレクト挨拶 

ガバナーノミニー紹介 

次年度地区大会ホストクラブ紹介 

次年度地区大会ホストクラブ代表挨拶 
 

記念品贈呈 

R.I.会長代理・2004年度～2005年度ガバナー 
 

講師紹介 
記念講演／渡辺捷昭氏『豊かなくるま社会をめざして』 
 

謝 辞 
 

講 評 
 

閉会・点鐘 

11:35 

 
 
 
 
 
11:50 

 

 

 

12:00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
13:00 

 

 

 

 

 
 

13:15 

 

 
13:30 

 
 
15:10 

 
15:20 

 
15:30

高 眷ガバナー　　橋治朗 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

ガバナーエレクト　斎藤直美 

高 眷ガバナー　　橋治朗 

愛知県知事　神田真秋 

豊田市長　鈴木公平 

司会者　池田憲治 

司会者　池田憲治 

学友会音楽チーム 

鎌田流保存会 

司会者・地区副幹事　一柳　伸 
 

地区幹事　川島　誠 
 地区スタッフ　一柳　伸 
 

地区監事　天野源治 
R.I.会長代理　小島　哲 

 

R.I.会長代理　小島　哲 
 

名古屋中RC会長　大脇　始 

実行副委員長　柴田　勇 
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第3回地区諮問委員会 

出席者         福田浩三P.D.G.　盛田P.D.G.　加納P.D.G.　神戸P.D.G.　石川P.D.G.　 
                  松本P.D.G.　内藤P.D.G.　野村P.D.G.　福田清成P.D.G.　岡部P.D.G.　 
                  豊島P.D.G.　大島P.D.G.　　橋D.G.  　斎藤D.G.E. 

オブザーバー　川島地区幹事　　　藤井次期地区幹事 
　　　　　　　大杉地区スタッフ 

欠席者         森P.D.G.　奥谷P.D.G.　田中P.D.G.　宮地P.D.G.　 
                  蜂谷P.D.G.　太田P.D.G.

日　時 ２００５年１０月２２日（土）P.M １６：００～ 
場　所 ホテルフォレスタ「吉祥の間」 

橋ガバナー挨拶 

協議事項 ① 
 
 
② 
③ 
④ 

地区大会各種委員会報告 
 
 
次期地区大会開催地及びホストクラブ 
２００６～２００７年度（斎藤年度）ガバナー補佐候補者推薦の件 
その他 

① 
② 
③ 
④ 

地区大会　登録者数（本会議・RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会）の件 
ロータリーゾーン研究会開催について 
地区委員会委員委嘱の件 
その他 

報告事項 

●大会決議委員会　●信任状資格審査委員会 
●選挙管理委員会　●地区大会表彰 

地区大会を終えて 

高 眷

高 眷

　第2760地区、地区大会に地区内外から2616名の多く
のロータリアンと同伴者の登録とご参加を頂き盛大に
開催できましたことに心より感謝申し上げます。 
　地区大会をお受けして１年余、地域の特色を活かし
た大会にすべく準備してきました。一日目の会場を緑
の中のホテルフォレスタでRI会長代理をお迎えしまし
た。会場が少々手狭でご迷惑をお掛けしましたが、当
クラブ鈴木会長のハーモニカ演奏での歓迎でご婦人方
からなごやかなクラブですね。良かったですよと声を
かけて頂き感激致しました。 
　二日目は豊田市の新しいシンボルであります豊田ス
タジアムでの開催でしたが大変広い会場で又少し寒い
日になりご迷惑をお掛けしました。 
　大会にあたり私達が特に留意いたしましたことは「限
られた時間の中でのスムースな進行」「事故のない安
全な大会にする」「豊田西ロータリークラブ全員での
心を込めたおもてなし」の３点であります。 
　豊田らしさでは、松平わ太鼓の演奏や無形文化財棒
の手の演技などをお楽しみいただけましたでしょうか。

記念講演では車の街として最高の講師トヨタ自動車渡
辺社長をお迎えして「豊かなくるま社会の実現をめざ
して」のテーマのもとに人にやさしく環境にやさしい
夢の車の実現にかける情熱と、ものづくり、経営の心、
人の和の大切さなど心打つお話で会場を感動で一杯に
して頂きました。 
　二日間にわたる大会を無事故で予定通り進行終了す
ることが出来ました。これも高橋ガバナーのお人柄と
ご指導によるものであります。 
　小島RI会長代理の事例を交えた格調高いスピーチは
2760地区会員の心にいつまでも残ることでしょう。終
了後和やかで格調高い大会であったとの言葉を多くの
方々から頂きましたがまだまだ不充分で行き届かない
ところもありましたが、どうかロータリアンの友情に
免じてご容赦頂きたいと思います。 
　今大会を無事終了させることができましたのもご参
加を頂いた皆様方のご協力の賜ものと感謝を申し上げ
お礼とさせて頂きます。ありがとうございました。 

中 根 鍵 治  
地区大会実行委員会　委員長
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名古屋中ロータリークラブ 
半田南ロータリークラブ 
名古屋和合ロータリークラブ 

P . 8  
P . 8  
P . 8

名古屋東南ロータリークラブ 
東 海ロータリークラブ  
名古屋西ロータリークラブ 

P . 9  
P . 9  
P . 9

ガバナー
公式訪問

半田南ロータリークラブ 

　　橋ガバナー、川島地区幹事をお迎えして、半田RC、常滑
RC、知多RC、半田南RCの４クラブ合同例会・ガバナー公式
訪問が、エスペランス丸山にて10月４日（火）に開催されました。 
　会長・幹事懇談会に於いて、今年度のテーマである「超我
の奉仕」について、R.I.アナハイムのガバナー研修や、シカゴ
での100周年行事の話を交えて説明を受けました。各クラブの
様々な諸問題、会員増強、退会防止、クラブ運営の効率化に
ついて４クラブが意見を出し合い、ガバナーより的確な意見
を頂きました。今後のクラブ運営に反映していきたいと思い
ます。 
 

開催クラブ名 会長名 幹事名 会員数 

ホストクラブ

半田南ロータリークラブ

ホストクラブ会長名

開 催 日

加藤　金吉

10月4日（火）
場　  所

加藤　金吉 

小杉　將郎 

前田　三次 

葉山　博美 

竹内　俊郎 

青井　雅純 

牧野　克則 

坂本　竹敏 

51名 

64名 

55名 

25名 

半田南ロータリークラブ 

半田ロータリークラブ 

常滑ロータリークラブ 

知多ロータリークラブ 

エスペランス丸山

10月3日（月）～27日（木）

名古屋中ロータリークラブ 

大脇　始 

草野　勝彦 

池山　健次 

飯田　鳴登 

鬼頭　茂成 

原野　勝至 

134名 

69名 

76名 

名古屋中ロータリークラブ 

名古屋大須ロータリークラブ 

名古屋栄ロータリークラブ 

開催クラブ名 会長名 幹事名 会員数 

ホストクラブ

名古屋中ロータリークラブ

ホストクラブ会長名

開 催 日

大脇　始

10月3日（月）
場　  所

名古屋観光ホテル

　本年度のガバナー公式訪問は、名古屋大須、名古屋栄そし
て名古屋中の３RC合同例会でしたが、私共中RCが創立順を
理由にホストクラブを務めることとなっておりましたので、
かなりの緊張を以って進めさせて頂きました。 
　特に、ガバナーとのご懇談の席では、３RC合同というこ
とで、中RCの本年度が、他クラブに比して、その活動がど
のように評価されるかという点で、緊張致しましたが、次年
度の地区大会をホストするということでの準備に傾注しつつ
ある現況、即ち中RCの次への発展・飛躍に向けての充填・
充実の年度であることを、ガバナーにご報告の上、ご指導を
賜りました。 
　私は、これにより、名古屋中RCの本年度の着実な運営を
推進する決意を新たにしました。 

高 眷

名古屋和合ロータリークラブ 

儀賀良　公秀 

近藤　俊彦 

伊藤　勝康 

大萱　義範 

桜井　督嘉 

小南　速雄 

58名 

60名 

99名 

名古屋名東ロータリークラブ 

名古屋東山ロータリークラブ 

名古屋和合ロータリークラブ 

開催クラブ名 会長名 幹事名 会員数 

ホストクラブ

名古屋和合ロータリークラブ

ホストクラブ会長名

開 催 日

伊藤　勝康

10月5日（水）
場　  所

ウェスティンナゴヤキャッスル

　　橋ガバナー、川島地区幹事をお迎えし、名東・東山・和
合の３クラブ合同で公式訪問を開催いたしました。３クラブ
の合同ソングリーダー十数名と会員全員でWelcome to Our 
Rotaryを合唱し歓迎することが出来、和やかな雰囲気の中で
始まりました。 
　「超我の奉仕」について具体的な例を引用され解りやすく卓
話をされ会員一同より一層理解を深めることが出来ました。 
　会長、幹事懇談会では各クラブの問題点に対して適切なア
ドバイスを頂き、これからのクラブ運営に積極的に生かした
く思います。 
　最後となりましたが、　橋ガバナー、川島地区幹事に有意
義な例会となりましたこと、心より感謝申しあげます。 
 

高 眷

高 眷
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名古屋西ロータリークラブ 

ホストクラブ

名古屋西ロータリークラブ

ホストクラブ会長名

牧ヶ野　義雄

場　  所

名古屋マリオットアソシアホテル

開 催 日 10月27日（木）

開催クラブ名 会長名 幹事名 会員数 

牧ヶ野　義雄 

大橋　昭治 

田茂井　克典 

加藤　定伸 

106名 

102名 

名古屋西ロータリークラブ 

名古屋名駅ロータリークラブ 

　　橋ガバナー、鈴木地区副幹事をお迎えし、地区内最後（28
回目）のガバナー公式訪問を、名古屋西・名古屋名駅の合同
例会として開催致しました。又、　橋ガバナー輩出クラブと
して、名古屋西クラブがホストとなり、例会進行を担当させ
て頂きました。 
　例会に先立ち行われた会長、幹事懇談会ではクラブの現状
と今後の方針について、　橋ガバナーから示唆に富んだ温か
いご指摘を種々頂きました。 
　例会におけるガバナー講話では、RIのテーマ「Service 
Above Self 」＜超我の奉仕＞をメインテーマに重点項目であ
る、会員増強・識字率の向上・水保全の問題についてお話を
頂き、又、最近の若い世代の社会問題について、家庭での人
間的な教育・しつけの大切さをお話され、最後にロータリア
ンとして「四つのテスト」を実践していこうと結ばれました。
　橋ガバナーのご健勝とご活躍を祈念し報告とさせて頂きます。 

名古屋東南ロータリークラブ 

　今年のガバナー公式訪問は、名古屋南ロータリークラブ、名古屋瑞
穂ロータリークラブ、名古屋名南ロータリークラブ、そして今回ホス
トクラブとしてお世話させて頂いた名古屋東南ロータリークラブの４
つのロータリー合同例会として開催されました。 
　10時30分から始まるガバナー、会長、幹事懇談会には、ホストクラ
ブの同好会のひとつである「茶の湯同好会」のお茶の先生と２名の女性
会員がこの日に備えて和服姿で和菓子とお抹茶でおもてなしをしました。
裏方では３名の男性会員が心をこめてお抹茶を立てました。４つのロ
ータリーの会長がそれぞれ近況報告を話された中、　橋ガバナーより
親クラブの南ロータリーの歴史と伝統がしっかりと各クラブにDNAと
して受け継がれているとのお褒めの言葉も頂戴しました。 
　例会は東南ロータリー佐久間会長の挨拶に引き続き、瑞穂ロータリ
ー守谷会長のノンアルコールによる乾杯で賑やかに進められ、ガバナ
ーの大変印象深い卓話を頂き閉会となりました。盛大な合同例会を無
事終了できましたことに心より感謝申し上げる次第です。 

開催クラブ名 会長名 幹事名 会員数 

ホストクラブ

名古屋東南ロータリークラブ

ホストクラブ会長名

開 催 日

佐久間　貞介

10月12日（水）
場　  所

足立　捷佑 

守谷　巌樹 

山本　誠一 

佐久間　貞介 

粕谷　忠晴 

鈴木　幹雄 

山本　郁矢 

白木　良彦 

118名 

76名 

81名 

74名 

名古屋南ロータリークラブ 

名古屋瑞穂ロータリークラブ 

名古屋名南ロータリークラブ 

名古屋東南ロータリークラブ 

名古屋マリオットアソシアホテル

東海ロータリークラブ 

藤沢　建夫 

相羽　英人 

成田　正彦 

安藤　浩詩 

島田　岱禅 

中池　聡之 

22名 

26名 

58名 

東知多ロータリークラブ 

大府ロータリークラブ 

東海ロータリークラブ 

開催クラブ名 会長名 幹事名 会員数 

ホストクラブ

東海ロータリークラブ

ホストクラブ会長名

開 催 日

成田　正彦

10月19日（水）
場　  所

新日鐵公園クラブ

　秋晴れのしかしまだ暑い夏を思い出させるような、10月19
日東海の地に　橋ガバナー、川島地区幹事を御迎えして東知
多・大府・東海三クラブ合同例会が開催されました。例会に
先立って行われました懇談会は、各クラブの現状の問題点と
その解決について適切なアドバイスを頂き、また地区のクラ
ブへの支援について御説明頂き大変有意義な会でありました。 
例会においては、本年度RIテーマ「SERVICE Above Self」に
ついて理解を深めることが出来ました。「水の問題」「識字率
の向上」については具体的にお話し頂き、この問題に取り組
む各クラブの指針となりました。また各クラブにとって重要
な問題である「会員増強」と共に、「会員資質の向上」につい
ても言及され和やかな中にも緊張感のある公式訪問でありま
した。　橋ガバナー、川島地区幹事に改めて御礼申し上げま
す。ありがとうございました。 

高 眷

高 眷

高 眷

高 眷

高 眷

高 眷

高 眷
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　９月８日の半田ロータリークラブの訪問を皮切りに、

同月29日の大府ロータリークラブまで南尾張分区７

ロータリークラブのガバナー補佐訪問を終えること

ができました。クラブ訪問に際しましては、各クラ

ブの会長・幹事さんはじめ会員の皆様に暖かい歓迎

と身に余るお気遣いをしていただき、まことに有り

難うございました。 

　はたしてガバナー補佐として十分にガバナーの方

針を伝えられるものかと緊張のクラブ訪問でしたが、

いずれのクラブもRI会長の要請と　橋ガバナーの地

区方針を尊重し、それぞれ個性あふれるクラブ運営

と地域に密着した奉仕活動を展開している姿を拝見

できほっとしているところです。また補佐訪問によ

ってたくさんの方々と出会うことができたことも大

きな喜びでした。 

　何とか無事に補佐訪問の任務を果たすことができ

ましたのは、前田佳男補佐幹事、伊東良夫補佐幹事

の御両名のお陰と心から感謝しています。最後にな

りましたが各クラブが素晴らしい成果を上げられる

ことを祈念してガバナー補佐訪問の報告と致します。 

 

高 眷

　西尾張分区９クラブをガバナー補佐として訪問を

終えました。 

　 当地区は、それぞれ長年の伝統と実績を誇ってお

られるクラブばかりです。しかし、今日の経済情勢

の影響で、会員が減少し、増強の必要課題、組織の

運営において制度疲労などから、一人一業制の緩和、

出席の緩和、退会防止の努力、組織の整備など、色々

山積しているのではないだろうか、奉仕についても、

マイサーブか、ウイザーブか、ハンドサーブか、マ

ネーサーブか問われていたりしているのか、とか、

訪問前には色々考えたりしましたが、実際訪問して

見ると、どの問題も私自身の考え過ぎだと解りました。 

　どのクラブも、会長、幹事さんは、非常に熱心で、

クラブを良くまとめておられます。さらに飛躍のた

めに、力強く再生を想起され、日々活性化に努めて

いらっしゃいました。超我の奉仕、ガバナー方針も

きちんと良くとらえておられ、そして、クラブ内は

もとより、地域の特質や、文化などと十分に交流も

され、ロータリーの存在を立派に果たしておられる

ことに、心より感心いたしました。 

　今年で、101周年を迎えたロータリーですが、将来

の発展は間違いないと確信しました。 

訪問時には、大変親切な交流の場を持っていただき、

心より御礼申し上げます。 

ガバナー補佐訪問を終えて

南尾張  
分区  

竹 内  尚 哉  
ガバナー補佐

西尾張  
分区  

大 森  一 人  
ガバナー補佐
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　７月15日の尾張旭RCを最初に、７月に４クラブ、８月に７クラ
ブ特に８月25日最後の江南RCの例会が台風で休会になるとガバナ
ー訪問の日程に間に合わなくなってしまうと心配を致しましたが、
無事予定通り東尾張分区11RCの訪問を終えることができました。 
　各クラブを訪問させていただいた折には、会長・幹事始め会員
の皆様には暖かい歓迎を戴き、心より感謝申し上げます。ありが
とうございました。 
　クラブ訪問の谷間にあたる８月10日例年犬山RCがホストとして
行っていただいております打ち上げ花火を前にしての東尾張分区
会長・幹事会も、天候に恵まれ「ほっと一息つく時間」をいただ
くことができありがたくおもっております。 
　今年度は、「愛・地球博」開催地の地元として、瀬戸RC・瀬戸
北RC・尾張旭RC・愛知長久手RCは、万博会場において、又地元
において独自の企画を立て、盛大に実地しており大変勉強になり
ましたし、多くのエネルギーをいただきました。 
　例会の前１時間程の時間を戴き会長・幹事の皆様より今日まで、
出席率100％を維持しているクラブが幾つかございますので、苦
労話など打ち解けたお話を頂くことができましたし、例会後のク
ラブアッセンブリーでは、新入会員の出席を頂いたクラブが多く
あり活発なお話をお伺い出来ました。例会でのスピーチでは、　
橋ガバナーの方針について、自分がわかり易いようにと資料作りし、
パワーポイントを使って行いました。ロータリーはNPOの草分け
だと言われておりますし、グレン・エステスRIパスト会長は「ロ
ータリーは、民間最大のNPO」と述べています。世界あらゆる職
業を持った人のネットワークが、21世紀の世界を最大の組織とし
て、又、20世紀大きな実績を残してきたロータリーの活動の実践
哲学がますます期待されるのです。職業奉仕理念を正しく解釈し、
その結果として事業の発展と職業理念が高められ、社会奉仕活動
では地域住民のニーズに基づいた奉仕活動をする必要があること
を報告させていただきました。例会、会合は「いりて学び、出で
て奉仕せよ」の生涯学習と自己改善の場であります。既にご案内
のとおり平成18年４月23日（日）の新人研修会・合同例会には、講
師として非常にアクティブに活動していらっしゃいます上野孝（横
浜RC／2001～2002年度第2590地区パストガバナー2004～2007年度
ロータリー財団地域コーディネーター）様に来ていただきます。
ロータリアンとして楽しいお話がうかがえますので、是非ご予定
を決めておいて下さい。 
　最後に各クラブのご発展をお祈り申し上げますと共に、訪問に
際し同行いただきました古田嘉且・安藤喜代司両補佐幹事に感謝
いたします。 

　西名古屋分区12クラブの補佐訪問を10月13日をも

って全て終えさせていただきました。クラブ訪問の

折には会長幹事はじめクラブの皆様方に大変あたた

かな心に残る歓迎とお心遣いご配慮をいただきました。

まずもって深く感謝するとともに厚くお礼申し上げ

ます。 

　会長幹事懇談会、例会、クラブ協議会などの事前

訪問にあたってのスタンスは 

 

（1）RIやガバナーのテーマ、 
　　年度方針、お願いなどの伝達事項。 
（2）クラブの特徴、主要プロジェクト、 
　　独自奉仕活動、問題点。 
（3）クラブ細則、内規などの組織ハード。 
（4）奉仕プログラムのソフト。 
（5）クラブ全体像。 
 

この５項目を主眼に拝聴させていただきました。 

　各クラブそれぞれの歴史と伝統の中で、立派な会

長テーマ、奉仕理念のもと、地域社会に根差した独

自活動も多く、すばらしい奉仕活動事業展開をされ

ておられますし、一方では内部強化、原点回帰も数

多く見聞されました。 

　今後も各クラブともに、さらに充実したロータリ

ー年度になります事をご祈念申し上げます。 

ガバナー補佐訪問を終えて

東尾張  
分区  

岩 井  正 彦  
ガバナー補佐

西名古屋  
分区  

成 田  洋 之  
ガバナー補佐

高 眷
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　ガバナー補佐訪問は、７月25日の名古屋昭和ロータ

リークラブから９月15日の名古屋東山ロータリーク

ラブまで酷暑の日でしたが、各クラブの会長・幹事

さんを始め会員の皆様から心温まるおもてなしを頂き、

楽しい時を過ごすことができましたことを心からお

礼申し上げます。有難うございました。私は奉仕活

動のあり方、親睦のあり方及び会員増強をテーマと

して皆様と意見交換をさせていただきましたが、皆

様方の率直かつ貴重なご意見を伺い、各クラブの皆

様が奉仕活動に積極的に取り組んでおられること、

親睦のあり方にさまざまな配慮をしておられること、

会員増強と退会防止に大変努力しておられることな

ど教えられ大変勉強になりました。今後各クラブが益々

発展されますよう心からお祈り申し上げます。有難

うございました。以上 

 

　暑かった夏も、アッと言う間に過ぎて秋風の時期

になりました。暑かった夏の間に懸案でありました

分区内の各クラブを事前訪問させていただきました。

例年でありますと、暑い夏の盛りは涼しい避暑地な

どへ出かけて、あまりあちこちと動きまわらずに過

ごすのですが、今年の夏は忙しく過ごさせていただ

きました。 

　ご存知の通り、東三河分区には13クラブがござい

ます。この13クラブが奥三河から渥美半島の先にま

でまたがって、広範囲にちらばっております。ガバ

ナー補佐の谷村さんと共に事前訪問に伺わせていた

だきました。遠路でありますので、メイキャップに

もお伺いした事のないクラブも多く、始めての訪問

でありましたが、各クラブともにあたたかくお迎え

をいただきました事を、改めてお礼申し上げたいと

思います。ありがとうございました。 

　各クラブは会長・幹事のご指導のもとに立派に奉

仕活動をお奨めになっておられ、感服いたしました。

その旨、　橋ガバナーには報告書を提出いたしてお

きました。 

　私にとりましても大変よい経験をさせていただい

た事を感謝いたしております。 

ガバナー補佐訪問を終えて

東名古屋  
分区  

田 嶋  好 博  
ガバナー補佐

東三河  
分区  

松 崎  進  
ガバナー補佐

高 眷
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　８月９日をもって、中分区９クラブの補佐訪問を終了

しました、年度始まりの直後のプログラムにもかかわらず、

各クラブ会長幹事、会員諸氏の、「ローターリーの友情」

に感謝申し上げます。 

　本年度RIテーマ「超我の奉仕」を具体化するには、　橋

年度の具体的方針「公共的イメージの確立」即ち、ロータ

リアンであることを誇りを持って他者に胸を張って話せ

ることが肝要であること。「愛・地球博の成功」。2760地

区だけに出来た歴史的記念事業とも言えるロータリー館

の建設、その運営。最終事業である、撤収プロセスへの

協力。愛～地球博～に掲げられたテーマはそのままに、

RIの目的である地球環境問題、水資源問題、「ふるさとの

水を飲み、ふるさとの水を浴びる」と詠んだ俳人山頭火

の思いと相通じるものがあると。そして、RIが一クラブ

一名の増強を示してきたことは、グローバルな意味にお

いて危機感の裏返しであり、増強の方向性として、女性

会員の獲得、そこには「見えない門戸の開放」こそ大切な

ことである、また、私を素晴らしいクラブに推薦してく

れた推薦人に感謝して、一人「一名」の推薦こそロータリ

ーの友情ではないか、又、限りない増強の彼方に拡大が

あり。これらのテーマを実践することが、「超我の奉仕」

を推進することと、お話する予定でしたが、充分にお話

できなかったこととおもいます。そこで紙面を借りて、

意のあるところをお汲み取りいただきたいと思います。 

　訪問時の印象は、各クラブとも会長幹事様の指導のもと、

新年度の目標に向け、着実なスタートをきっておられま

した。私自身は、クラブ訪問のたびに、西三河中分区の

皆様からロータリーとは何かと、お教えいただき、得る

ものが多く、この経験を今後のロータリー活動に生かす

ベく、努力しなければと思っています。ガバナー補佐と

しての責任が十分に果たせなかったことをお詫び申し上げ、

各クラブのますますの発展と隆昌を願い、同行いただき

ました中根補佐幹事に感謝申し上げ、終わりといたします。 

　西三河分区は９クラブあり、ガバナー公式訪問が

３つのグループに分かれて行われることから、ガバ

ナー公式訪問の日程に合うように８月３日の三河安

城クラブの訪問を皮切りに、最終は９月13日の高浜

クラブの訪問となりました。 

　どのクラブもガバナー補佐訪問を重要例会として

位置付け、万全を期して準備されていて、よい意味

での緊張感を感じることができました。各クラブの

会長、幹事、会員各位には不慣れな私でいろいろご

迷惑をお掛けしたと思いますが、新しいクラブ、古

い歴史あるクラブ、夫々のクラブの雰囲気を感じる

ことができ、大変勉強になりました。 

　例会では、本年度RIテーマ「超我の奉仕」に付いて

話をさせて頂きました。私の勉強不足で皆様方にご

理解が得られたか、少々不安です。会員各位におか

れましては今一度「超我の奉仕」に付いて勉強してみ

てください。 

　この度の各クラブへの訪問で、ロータリーについ

ての知識の少なさを知らされましたが、各クラブの

会長、幹事の皆様のご協力を頂き、又各クラブ訪問

に同伴して頂きましたガバナー補佐幹事鈴木政幸さ

んにも助けられ、ガバナー補佐訪問を無事終えるこ

とが出来ました。この場を借りて厚くお礼申し上げ

ます。 

 

 

ガバナー補佐訪問を終えて

西三河中  
分区  

小 野  智 範  
ガバナー補佐

西三河  
分区  

杉 浦  義 尚  
ガバナー補佐

高 眷
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分
区

南

尾

張

分

区

西

尾

張

分

区

東

尾

張

分

区

西

名

古

屋

分

区

例
会
数

当
月
女
性

クラブ名

半田

常滑

東海

東知多

半田南

知多

大府

7RC

一宮

津島

尾西

一宮北

稲沢

あま

西春日井

尾張中央

一宮中央

9RC

瀬戸

犬山

江南

小牧

春日井

尾張旭

名古屋空港

瀬戸北

岩倉

豊山・城北

愛知長久手

11RC

名古屋

名古屋西

名古屋南

名古屋みなと

名古屋東南

名古屋中

名古屋瑞穂

名古屋大須

名古屋栄

名古屋名南

名古屋名駅

名古屋西南

12RC

62

53

53

20

51

25

26

290

79

75

37

57

59

90

39

52

55

543

78

81

57

57

64

27

55

71

20

27

22

559

183

99

111

84

72

133

75

67

74

80

98

48

1,124

3

0

2

1

1

0

1

8

0

2

0

0

0

0

1

0

6

9

2

0

1

2

3

0

0

4

0

1

2

15

0

0

0

0

5

0

0

2

0

12

3

7

29

63

55

58

22

51

25

27

301

77

77

35

56

60

92

39

53

55

544

79

83

58

57

65

28

57

71

20

25

22

565

189

106

118

84

73

135

75

69

76

81

102

49

1,157

100%

95.11%

97.70%

82.50%

99.47%

96.00%

76.50%

92.47%

98.99%

90.32%

93.57%

95.78%

86.27%

96.34%

91.68%

96.00%

93.10%

93.56%

98.67%

100%

95.63%

92.19%

97.62%

100%

96.67%

100%

95.00%

77.50%

86.36%

94.51%

95.28%

93.75%

92.92%

94.38%

94.27%

99.75%

97.73%

94.15%

96.34%

97.00%

94.92%

93.72%

95.35%

3

0

2

1

1

0

1

8

0

2

0

0

0

0

1

0

6

9

2

0

1

2

3

0

1

4

0

1

2

16

0

0

0

0

5

0

0

2

0

13

3

7

30

4

4

3

4

4

3

4

4

3

4

4

4

3

4

4

4

3

4

4

4

4

4

4

4

4

4

5

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

1

2

5

2

1

0

1

12

1

2

0

0

1

2

0

1

1

8

1

2

1

1

1

1

2

1

1

0

0

11

9

7

7

0

2

3

0

2

2

1

5

1

39

0

0

1

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

1

1

0

0

1

0

0

0

0

5

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

2

0

3

0

0

0

0

1

0

0

1

3

0

2

1

0

0

0

0

1

7

0

0

0

1

0

0

0

1

1

2

0

5

3

0

0

0

1

1

0

0

0

0

1

0
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10月
出席率

会員数
2005年
7月1日

2005年
7月1日女性

2005年
10月末日 10月 累計

退会

10月 累計

入会 分
区

東

名

古

屋

分

区

東

三

河

分

区

西

三

河

中

分

区

西

三

河

分

区

例
会
数

当
月
女
性

クラブ名

名古屋北

名古屋東

名古屋守山

名古屋和合

名古屋名東

名古屋名北

名古屋千種

名古屋昭和

名古屋錦

名古屋東山

名古屋葵

11RC

豊橋

蒲郡

豊橋北

豊川

田原

豊橋南

新城

渥美

奥三河

豊川宝飯

豊橋ゴールデン

田原パシフィック

豊橋東

13RC

岡崎

豊田

岡崎南

豊田西

岡崎東

豊田東

岡崎城南

豊田三好

豊田中

9RC

刈谷

安城

西尾

碧南

一色

高浜

知立

西尾ＫＩＲＡＲＡ

三河安城

9RC

92

89

61

97

57

48

61

61

34

59

22

681

114

53

93

66

59

60

55

40

21

56

66

68

47

798

97

74

96

100

64

80

73

22

49

655

87

64

74

75

33

43

63

58

55

552

0

0

4

0

6

7

5

0

6

2

0

30

4

0

2

0

1

0

0

0

3

0

0

0

0

10

1

0

2

0

0

0

0

3

5

11

0

1

1

0

0

3

0

0

5

10

96

92

63

102

58

48

58

60

34

60

22

693

115

58

96

65

56

62

56

42

21

55

66

68

48

808

99

79

95

101

66

84

75

23

49

671

89

67

74

78

33

43

65

59

54

562

99.53%

95.97%

92.05%

89.66%

100%

97.14%

88.90%

96.86%

94.70%

92.67%

57.90%

91.40%

95.51%

87.99%

99.45%

95.19%

90.96%

94.14%

94.64%

90.54%

92.00%

98.00%

96.61%

89.55%

100%

94.20%

99.41%

100%

96.00%

99.30%

95.61%

99.30%

98.29%

93.18%

100%

97.90%

100%

98.43%

98.61%

98.41%

99.24%

100%

99.12%

100%

100%

99.31%

0

0

4

0

6

7

6

0

6

2

0

31

4

0

2

0

0

0

0

0

3

0

0

0

0

9

1

0

2

0

0

0

0

3

5

11

0

1

1

0

0

3

0

0

5

10

3

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

3

4

3

4

4

4

4

4

4

4

3

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

0

0

0

0

0

0

1

1

0

0

0

2

1

0

1

0

2

0

0

0

0

0

0

1

0

5

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

6

4

2

6

1

0

2

0

0

1

0

22

2

6

4

0

0

3

1

2

0

0

0

1

1

20

2

6

1

1

2

4

2

1

0

19

3

3

1

3

0

0

2

2

0

14

0

1

1

3

0

0

0

0

0

0

0

5

0

2

1

0

0

0

0

0

0

0

0

1

1

5

0

4

0

0

0

1

0

0

0

5

0

1

0

1

0

0

0

0

0

2

2

1

0

1

0

0

5

1

0

0

0

10

1

1

1

1

3

1

0

0

0

1

0

1

0

10

0

1

2

0

0

0

0

0

0

3

1

0

1

0

0

0

0

1

1

4

10月
出席率

会員数
2005年
7月1日

2005年
7月1日女性

2005年
10月末日 10月 累計

退会

10月 累計

入会

会員数及び出席報告 2005年10月分

平均出席率

2005年　7月１日会員数   

当月会員数   

当月平均出席率

5,202名　内女性 122

5,301名　内女性 124

94.84%

増加会員数（累計）     

減少会員数（累計）     

差引純増会員数（累計）

145 名

46 名

99 名

地区内クラブ数　81ＲＣ

クラブ 平均

81 94.84%
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このたびは昨年度の会計報告をさせて頂きます。 
今後ともロータリー文庫をご活用くださるようお願い致します。 

（貸借対照表） （収支計算書） 

文庫通信 218号

ロータリー文庫

ロータリー文庫　2004～2005年度会計報告 

収　入 支　出

会費収入

雑収入

当期合計

前期繰越収支差額

収入合計

30,898,350

437,233

31,355,583

12,452,449

43,788,032

委員会費

業務費

賃貸管理費

人件費

予備費

当期合計

当期収支差額

時期繰越収支差額

1,408,362

2,564,700

8,438,258

16,458,577

0

28,869,897

2,465,686

14,918,135

資　産 負　債

現金

普通預金

定期預金

仮払金

現金預金計

合　計

130,585

7,968,238

7,000,000

2,000

15,100,823

15,100,823

雇用保険料預り金

社会保険料預り金

負債合計

次期繰越剰余金

合　計

10,217

172,471

182,688

14,918,135

15,100,823

正味財産

国際大会情報 

登録書式、資料等（登録およびチケット申込書式）は、RIホームページよりダウンロードできます。 

二つの国が、一つの目標へ向かって。そして奉仕の新しい一世紀がやってくる。

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー氏は、国際ロータリー会長で、スウェーデン・イエーテボリロータリークラブの会員です。 

2006年マルメ／ 
コペンハーゲンRI国際大会 
第97回国際ロータリー年次大会　マルメ（スウェーデン）／コペンハーゲン（デンマーク） 
2006年6月11日～14日 

カール・ヴィルヘルム・ 
ステンハマー 

初物尽くしのマルメ／ 
コペンハーゲン大会 
 

　ロータリーの使命である平和と国際理解の推進は各地で人々を結び付けています。マルメとコペンハーゲン
では、橋が両都市を結んでいるように、協力と団結の精神が二つの都市を結び付けています。2006年RI国際大
会は北欧地域で開催される初めての大会であるだけでなく、二つの国が同時に実施国として皆さんをお迎えす
るこれまでにない機会となります。第97回RI国際大会は、ロータリアンがそれぞれに友好と奉仕の橋を築き、
新しい意見や発想を持ち帰るための絶好の機会を与えてくれます。 

　“国際”という言葉は、私たちの組織の名前にとって生命線です。そ
して、RI国際大会こそが、私たち会員の国際性を経験するのに絶好の機
会なのです。 
　妻のモニカと私は、2006年６月11～14日に、美しいマルメと魅力的な
コペンハーゲンで開催される第97回RI国際大会に皆さまをご招待申し上
げます。この大会には多くの点で、“初めて”があります。北欧で行わ
れる初めての国際大会であること。２か国（スウェーデンとデンマーク）
で開催される初めての大会であること。そして、何にも増して意義深い
のは、奉仕の第２世紀を迎えて、初めての大会であることです。 

　マルメとコペンハーゲンは、橋で結ばれており、それが
今大会のテーマ“世界の懸け橋 ロータリー”の由来です。ロー
ターアクトやRYLA、青少年交換などの大会前会議は、スウェー
デン（マルメ）で、本会議はデンマーク（コペンハーゲン）で
行われる予定です。 
　この時期、マルメとコペンハーゲンは、暑くもなく、寒
くもなく、快適な気候です。日照時間は、年間を通じて最
も長く、白夜の地、北極に近いマルメとコペンハーゲンでは、
ほぼ24時間太陽の光を楽しめるのです。 
　ロータリー2006年マルメ／コペンハーゲン国際大会委員会
とホスト組織委員会では、協力し合い、どなたにも楽しん
でいただけるプログラムを作成するよう、力を尽くしてお
ります。 
　この大会は、皆さまにとって忘れ難い経験になることでしょ
う。旧交を温め、新しい友情をはぐくむ機会に恵まれるこ
とで、親睦と友愛――ロータリーの二つの礎――は深まり
ます。美しいマルメと魅力的なコペンハーゲンで来年の６
月に皆さまにお会いできるのを楽しみにしています。 




